

Alte Liebe rostet nicht: Musikerehepaar begeistert in der Kulturfabrik

04.03.2024 | Stand 04.03.2024, 11:51 Uhr

Tobias Tschapka



Carolin und Ehemann Andreas Obieglo sind Carolin No und präsentieren ihr neues Album. Foto: Tschapka

Die Kulturfabrik war am Samstagabend Schauplatz für ein musikalisches Feuerwerk, als das unwiderstehliche Musikerehepaar Carolin No sein brandneues Album „On&On“ präsentierte.

Seit über zwei Jahrzehnten verzaubern die Sängerin Carolin und ihr Ehemann Andreas Obieglo – alles andere als unbekannt in Roths Kulturtempel – ihr Publikum mit einer Kombination aus Herz, Seele und jede Menge Talent.

Schon der mitreißende Titelsong „On&On“ entführte die Besucher mit seinem Pink-Floyd-würdigen Soundcollagen-Beginn in eine andere Welt. Carolins Stimme, vielseitig von intim bis kraftvoll, fesselte das Publikum ebenso wie die elektronischen Beats in Kombination mit den Pianoklängen ihres Ehemanns. Sowohl die neuen als auch die altbekannten Songs des Duos präsentierten sich als eindrucksvolles musikalisches Kaleidoskop aus Blues, Jazz, Country und Electro – eine emotionale Achterbahnfahrt, die das Publikum in ihren Bann zog. Da das neue Album noch nicht ganz fertig war, überraschten „Carolin No“ ihre Fans mit einer kreativen Idee: Sie verkauften leere CD-Hüllen mit dem Versprechen, die vollständige CD später zu liefern. Ein cleverer Schachzug, der die Verbundenheit des Duos mit seiner Fangemeinde unterstreicht und die Vorfreude auf das fertige Werk steigerte.

Mit charmanten Worten, abwechslungsreichen Arrangements und ihrer unnachahmlichen Bühnenpräsenz bewiesen Carolin und Andreas Obieglo einmal mehr, dass sie nicht nur musikalisch, sondern auch als sympathische Entertainer unschlagbar sind.

HK